

retenti long-temps de ce nom , depuis la brillante expédition du Maréchal de Richelieu (1) en 1756.

Le Port de cette Ville lui donne quelque consistance; bâtie sur une éminence , si elle n'offre pas de beaux édifices , on y jouit du moins de la plus superbe vue , & de l'air le plus salubre. Les Eglises y sont mal éclairées ; mais le Peuple n'en est que plus religieux : un demi-jour , dit-on , favorise la beauté des Femmes ; on pourroit ajouter , & le recueillement des ames dévotes. Sur le chemin qui mène de Mahon au Fort de St. Philippe , on rencontre un Couvent de Carmes , établi sur l'emplacement d'un Cimetière Romain ; car les Anciens n'enterroient ni ne brûloient leurs cadavres dans l'enceinte des Villes ni dans l'intérieur des Temples : & ils avoient pour les morts , au moins autant de respect que les modernes.

Alajor , Capitale de la Province ou Terminos de ce nom , est une autre Ville assez considérable. Dans les

(1) On se rappelle que le 19 Août 1781 , les Espagnols , commandés par le Duc de Crillon , firent une descente à Minorque , après trente jours de navigation depuis leur départ de Cadix , & s'emparèrent de toute l'île , à l'exception du Fort de St. Philippe. L'Armement commandé par le Général François , étoit composé de 105 voiles , dont deux Vaisseaux de 70 , cinq Frégates , six Chebecks & six Bombardes.